



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Francisco Marcos, experto en competencia: “Los jueces revisan el 62% de las resoluciones de la CNMC, reduciendo bastante el importe de las multas”

Desde hace más de veinte años, la trayectoria profesional de **Francisco Marcos** ha estado ligada al derecho de la competencia. Es profesor universitario, experto en análisis económico del Derecho, y ha desarrollado una intensa actividad investigadora y docente en diversas universidades nacionales y extranjeras. Ahora, acaba de ser promocionado como catedrático en la Escuela Jurídica del Instituto de Empresa (*IE Law School*).

Este jurista acaba de publicar en el portal [Almacén de Derecho](#) -propiedad del **Jesús Alfaro**, catedrático de Derecho Mercantil de Universidad Autónoma de Madrid-, las conclusiones más relevantes de un estudio comparado sobre [la revisión judicial en los 27 Estados Miembros de la UE y en el Reino Unido](#) (*Judicial Review of Competition Law Enforcement in the EU: Empirical Mapping 2004-2021*, realiza ese análisis).

Este informe, que **analiza más de 1.500 resoluciones**, es pionero en España. "No lo ha hecho nadie ni la propia [Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia](#). A lo largo de su historia, los ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |